

Le président colombien dédie le Prix Nobel de la Paix, qui vient de lui être octroyé aux victimes du conflit armé



Bogota, 7 octobre, (RHC).- Le président colombien, Juan Manuel Santos, a dédié aux victimes du conflit armé dans son pays, le Prix Nobel de la Paix, qui vient de lui être octroyé.

Juan Manuel Santos s'est dit reconnaissant de ce prix, qu'il reçoit-il précisé- au nom de tous les Colombiens, tout spécialement des milliers de victimes laissées par le conflit armé de 52 ans.

Il a précisé que le Nobel est une reconnaissance à toutes les personnes qui ont contribué à la paix de son pays. Il l'a également dédié aux équipes négociatrices du gouvernement et des Forces Armées Révolutionnaires de Colombie-Armée du Peuple.

Il a souligné que ce prix aidera à impulser le processus pour en finir avec le prolongé conflit dans ce pays sud-américain.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/107996-le-president-colombien-dedie-le-prix-nobel-de-la-paix-qui-vient-de-lui-etre-octroye-aux-victimes-du-conflit-arme>



Radio Habana Cuba